Der rote und blaue Mantel - Eine Geschichte aus dem Kongo



Es waren einmal zwei Freunde, die zusammen aufgewachsen waren und sich gegenseitig **ewige Freundschaft** versprachen.

Als sie erwachsen waren, heirateten sie und bauten sich jeweils ein eigenes Haus, das nur durch einen schmalen Weg voneinander getrennt war.

Eines Tages kam ein Trickbetrüger in das Dorf.

Er hatte von dieser einzigartigen Freundschaft gehört und beschloss, **sie auf** die Probe zu stellen.



Er kleidete sich in ein außerordentlich schönes, zweifarbiges Gewand.

Der Umhang war in der Mitte geteilt:

Auf der rechten Seite war er rot, auf der linken Seite blau.

Mit diesem schönen Mantel bekleidet, ging er durch den schmalen Weg zwischen den Häusern der beiden Freunde. Beide Freunde arbeiteten auf ihren jeweiligen kleinen Feldern, die sich direkt gegenüber befanden.

Der **Trickbetrüger pfiff laut** beim Gehen, so dass die beiden Freunde genau zur gleichen Zeit von ihrer Arbeit aufblicken und ihn beobachten mussten, wie er zwischen ihren Häusern hindurchging.



Am Ende des Tages, als sie ihre Arbeit beendet hatten, sagte der eine Freund zu dem anderen, "War das nicht ein schöner roter Mantel, den der Mann heute trug?"

"Nein", antwortete sein Freund, "es war ein schöner **blauer** Mantel." "Ich habe den Mann ganz deutlich gesehen, als er zwischen uns ging", sagte der erste.

"Sein Mantel war **rot**."

"Du irrst dich", sagte der andere, "ich habe es auch ganz deutlich gesehen. Er war **blau**!"

"Ich weiß, was ich gesehen habe", sagte der erste, "der Mantel war **rot**!" "Du weißt nichts", antwortete der andere wütend, "er war **blau**." "Sicher", rief der erste, "**du hältst mich also für dumm**! Ich weiß, was ich gesehen habe. Er war rot!"



Sie begannen zu **kämpfen**, traten und schlugen sich gegenseitig und wälzten sich schreiend auf dem Boden.

In diesem Moment kehrte der Trickbetrüger zurück.

Er stand direkt vor den beiden Männern, die sich gegenseitig schlugen und traten, und riefen: "Unsere Freundschaft ist zu Ende."

Der Trickbetrüger ging geradewegs auf sie zu und zeigte seinen schönen Umhang. Er lachte lauthals über ihren dummen Streit.

Die beiden Freunde sahen seinen Umhang. Sie sahen, dass er in der Mitte geteilt war, mit einer roten und einer blauen Seite.



Die beiden Freunde hörten auf zu kämpfen und **schrien den Mann** mit dem Mantel **an**:

"Wir haben unser ganzes Leben lang als Brüder gelebt, Seite an Seite. Es ist deine Schuld, dass wir angefangen haben, uns zu streiten und uns zu bekämpfen. Du hast einen Krieg zwischen uns angezettelt."

"Gib nicht mir die Schuld", erwiderte der Betrüger, "ich war es nicht, der dich zum Zanken gebracht hat.

Ihr habt beide Unrecht und beide Recht.

Ja, denn ihr habt beide die Wahrheit gesagt. Ihr streitet und kämpft, weil ihr meinen Mantel nur **aus einem Blickwinkel** gesehen habt."